

Projekt Schulkinder am 20. November 2024

Heute fand unser jährlicher Ausflug nach Bayreuth statt.

Mit dem Bus in die Stadt. Von dort aus ging es quer über den Marktplatz ab in den Hofgarten. Dort konnten die Kinder am Abenteuerspielplatz spielen.

Nach dem Spielen warne wir zum Mittagessen in der Lósteria. Dort durften die Kinder beim Pizza backen zusehen anschließend die leckeren Pizzen essen.

Nach dem Mittagessen ging es zum Urweltmuseum. Dort konnten die Kinder in die Urwelten der Geschichte eintauchen.

Müde aber glücklich fuhren wir am Nachmittag mit dem Bus zurück ins Kinderhaus.

